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学会概要： 

TJCAS の目的は、回路とシステムに関連する最新の結果について交換する

ためのフォーラムを提供し、台湾と日本の間のさまざまなレベルの協力を

強化および/または開発することです。 回路やシステムのあらゆる面での

オリジナルな研究成果を説明する論文を募集しています。 TJCAS は、学

生を含むすべての研究者が回路とシステムに関する最新の研究を発表す

ることを歓迎します。 

発表内容： 

私の発表テーマは“Band-select Noise Spread Spectrum Techniques for Pulse 

Coding  Ripple-controlled Hysteretic Converter”です。 

発表時間は１1 月２０日の１６：１０からの８分間、問答は２分間でした。 

参加経過： 

今回の発表は、自分の英語は前回よりスムーズになったと思います。残念

ながら、問答の時、座長（Session Chair)の先生の質問をよく理解できませ

んでした。従って、私の答えもめちゃくちゃ悪くなってしまいました。 

その後、座長の先生とチャットして、質問をもう一回聴きました。 

チャット記録： 

私： 02:29 PM 

 I am so sorry 

Robert Chang： 02:29 PM 

 No problem! 

私：  02:29 PM 

 I did not understand the question, could you tell me again? 

Robert Chang：  02:31 PM 

 Which technology do you use in your design? 

 For example, TSMC 0.35um CMOS technology 

 or 0.18um High Voltage CMOS technology 

私：  02:34 PM 

 In my simulation, I use CMOS as the switch, but I am not sure, because I 

used ideal model, Hardware experiments are underway 

Robert Chang：  02:37 PM 

 I see. 

 Thank you for your answer. 

私：  02:37 PM 

 Thank you 
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後は、この質問について小林春夫先生と小堀康功先生にうかがいました。 

 

小林先生の答え： 

「TSMC は台湾のファンダリ会社（世界標準の IC 製造の会社） 

電源回路は微細 CMOS ではなく少し高い電圧にも耐えられるように

サイズの大きな CMOS トランジスタのプロセスで設計しているので

はないかということで TSMC 0.35um CMOS technology (チャネル長

L=0.35um かなりサイズ大きめ）TSMC 0.18um High Voltage CMOS 

technology（チャネル長 L=0.18um 少しサイズ大きめ、High Voltage に

耐えられる）のどちらで設計したのですかという質問。 

今回は特定のプロセスを想定していない、理想スイッチでシミュレー

ションしたが回答になると思います。」 

 

小堀先生の答え： 

「通常学会では使用プロセスを聞かれることがあります。 

ここでは 「シミュレーションによる 方式研究」であり、PSICE シ

ミュレータ（SIMetrix）でパワーMOS によるシミュレーションです。

スイッチやコンパレータは理想素子を使用し OP アンプは 自由にパ

ラメータを設定できる標準素子を使用している。あくまでも 制御方

式を中心とした 周波数拡散の検討であり、プロセスに依存しない検討

です」 

 

会議に参加した感想： 

たくさん勉強になりました。 

学会では使用プロセスを聞かれることが通常であることが分かりました、

答える方式も分かりました。今後の会議では、類似の質問を聞かされたら、

対応できるだろうと思うので、嬉しいです。 

今後は、様々な電源知識を広く勉強しなければならないと思います、質問

を聞かされたら、あくまでも、質問を理解できるように頑張りましょう。

「分からない」より「質問を理解できない」の方が大変でしょうと思いま

す。また、英語能力を伸ばす事も至急です。自主的に研究でする能力も必

要です。先生たちのお陰で今回の学会を参加しました、本当に良い経験だ

ったと思います。 

 



 

 

 

 

 



 


